
庁   議   録 

招集年月日 令和５年１月 11 日（水） 

開会時刻 午前９時 30 分 閉会時刻 午前 10 時 20 分 

開催場所 401・402 多目的会議室 

出席の状況（○出席者、代は代理出席） 

１ 市長 ○ ２ 副市長 〇 ３ 教育長 ○ 

４ 総務部長 ○ ５ 未来政策部長 〇 ６ 財務部長 ○ 

７ 市民生活部長 〇 ８ 健康福祉部長 ○ ９ 産業部長 ○ 

10 建設部長 ○ 11 建設部理事 ○ 12 教育部長 〇 

13 こども部長 ○ 14 議会事務局長 ○ 15 会計管理者 ○ 

         

代理出席者  

 

職務のため出席

した者 

伊達総合支所長、梁川総合支所長、保原総合支所長、霊山総

合支所長、月舘総合支所長、健康対策担当参事、農業委員会

事務局長、行政委員会事務局長、人事課長、秘書広報課長、

デジタル変革課長、総合政策課長、財政課長、総務課長 

 

案件説明のため

出席した者 

 

 

 

 

 

 

付 議 事 案 

協 議 事 項 

１.開会 

 

２．議題 

(1)令和５年伊達市議会定例会第１回定例会議（３月定例会

議）について                 【総務部】 

 

３．報告 

(1)庁議における情報共有について       【総務部】 

(2)令和４年度第２回定期監査結果報告書について【総務部】 

(3)安全運転特別講習会について        【総務部】 

(4)令和４年度伊達市役所防犯訓練について   【総務部】 

(5)イオンモール株式会社による職員インタビューの協力の

お願い                  【未来政策部】 

(6)伊達市高校生伊達な“ミライ”創出プロジェクト事業活動

報告会について              【未来政策部】 

(7)地域おこし活動報告会について      【未来政策部】 

(8)令和４年度伊達市立志式の開催について  【こども部】 



会議の経過・結果 

１.開会 

 

２.議題 

(1)令和５年伊達市議会定例会第１回定例会議（３月定例会議）について 

総務部長が資料に基づき説明した。 

 

３.報告 

(1)庁議における情報共有について 

総務部長が資料に基づき説明した。 

 

(2)令和４年度第２回定期監査結果報告書について 

総務部長が資料に基づき説明した。 

 

(3)安全運転特別講習会について 

総務部長が資料に基づき説明した。 

 

(4)令和４年度伊達市役所防犯訓練について 

総務部長が資料に基づき説明した。 

 

(5)イオンモール株式会社による職員インタビューの協力のお願い 

未来政策部長が資料に基づき説明した。 

 

(6)伊達市高校生伊達な“ミライ”創出プロジェクト事業活動報告会について 

未来政策部長が資料に基づき説明した。 

 

(7)地域おこし活動報告会について 

未来政策部長が資料に基づき説明した。 

 

 

４．その他 

(1)特別職主要業務予定、各部主要業務・行事予定（１月下半

期） 

(2)その他 

 

５.閉会 



(8)令和４年度伊達市立志式の開催について 

こども部長が資料に基づき説明した。 

 

４.その他 

(1)特別職主要業務予定、各部主要業務・行事予定表（１月下半期） 

(2)その他 

  

【市長より】 

 ２月 22 日より３月定例会議が始まる。令和５年度の当初予算についても議案

として提出する。スケジュールに沿って段取りをしっかり行い、対応してほしい。 

次回の庁議より情報共有の場を設ける。庁議において市全体のことを共有して

いきたい。ひとつの部署だけで対応できない課題等については、みんなで共有し、

色々意見を出し合うことが大事である。 

定期監査で指導された事項は、繰り返し指導されることがないようにひとつひ

とつ確認しながら業務を執行してほしい。 

イオンモール株式会社の職員インタビューについては、職員の立場だけではな

く、地域のニーズ把握につながるように、利用者の立場としても率直な意見を伝

えてほしい。 

先日１月８日に初めてとなる市全体での二十歳のつどいが行われた。とても活

気のある成人式だった。多くの若い人たちが集まって、交流を深め合うことがで

きて良かったと思う。教育部をはじめ、対応した職員に感謝したい。    

今月末には立志式がある。式典や芸術鑑賞を通して、子供たちが少しでも自分

の生き方を考えるきっかけとなる立志式にしていきたい。 

伊達な“ミライ”創出プロジェクトや地域おこし活動報告会など、外からの視

点や若い人の意見を聞く機会がある。多様な意見をしっかり取り入れながら市政

に反映できるようにしていきたい。 

 

５.閉会 

 


